

Les officiers mariniers voguent vers des jours meilleurs à Ploudalmézeau



Le bureau (de gauche à droite), Pascal Gouzien, Pierre Arzel (porte-drapeau), Vincent Barra (vice-président), Michel Eozenou (coprésident et trésorier), Philippe Berthon (secrétaire), Jo Déniel et Jo Briant.

Après deux années d'inactivités en raison de la crise sanitaire, les membres du bureau de la section des officiers mariniers de Ploudalmézeau et Lampaul-Ploudalmézeau se sont réunis en comité restreint, ce lundi, à l'espace de la Clé des champs, à Ploudalmézeau, dans le cadre d'un conseil d'administration. Le bureau a été reconduit. L'association compte 93 adhérents et garde un effectif stable. Elle espère pouvoir organiser son repas champêtre au Moulin-Neuf, fin juin, et tenir son assemblée générale en fin d'année.



L'assemblée générale de la section de Ploudalmézeau a eu lieu le 11 décembre en présence de Marguerite Lamour maire de Ploudalmézeau, de Paul Wallner, correspondant défense de la commune et d'une quinzaine d'adhérents.

A l'issue 36 convives se sont retrouvés à la cantine municipale pour partager un repas pris dans une excellente ambiance.

--	--